

EL HIJO ABANDONADO

SÉGUNDA PARTE

Pero un día inesperado
en la Iglesia penetró
tristemente una señora
y al confesor se acercó.

Se arrodilló en el momento
y el padre le preguntó
digame usted sus pecados
para que la absuelva Dios

Padre tengo una pena
pues hice yo un gran mal
y mi conciencia me dice
de que fui una criminal.

Hace veintidós años
a un hijo abandoné
no sé si es vivo o muerto
sobre un barranco yo lo dejé.

Quedó el Padre trastornado
sin aliento y sin color
al oír lo confesado
creyó morir de dolor.

Usted debe ser mi madre
por lo que me explica usted
quiso Dios que yo encontrara
lo madre que me dió el ser.

¡Hijo de mis entrañas!
¡hijo del corazón!
por ocultar mi deshonra
hice tan mala acción

Madre yo te perdono
porque comprendo yo
que la culpa no fué tuya
sinó del hombre que te perdió.



El hijo abandonado

Segunda parte

Pero un día inesperadamente
en la Iglesia penetró
Tristemente una señora
Y al confesor se acercó.

Se arrodilló en el momento
Y el Padre le preguntó
Dígame usted sus pecados
Para que la absuelva Dios.
Padre tengo una pena
Pues hice yo un gran mal
y mi conciencia me dice
De que fui una criminal.

Hace veintidós años
A un hijo abandoné
No sé si es vivo o muerto
Sobre un barranco yo lo dejé.

Quedó el Padre trastornado
Sin aliento y sin color
Al oír lo confesado
Creyó morir de dolor.

Usted debe ser mi madre
Por lo que me explica usted
quiso Dios que yo encontrara
La madre que me dio el ser.

¡Hijo de mis entrañas!
¡ Hijo del corazón!
Por ocultar mi deshonra
.....tan,mala acción

Madre yo te perdono
Porque comprendo yo
Que la culpa no fue tuya
Sino del hombre que te perdió.

[Pliego suelto]